

## **Un label de qualité : eduQua**

Notre collègue et amie Hélène Braun de l'**Université Populaire du Canton de Genève** partage très régulièrement les travaux de la Commission Pédagogique Langues vivantes de l'AUPF.

**Un outil** présenté par Hélène (lors du **Colloque 2007 de Romans**), **peut permettre d'enrichir notre réflexion** (*pas seulement en ce qui concerne les cours de langues !*) : **eduQua** .

Il s'agit donc d'un **label (suisse) spécialement conçu pour les prestataires de formation continue**.

Pas de copié- collé possible, ni souhaitable, bien sûr !

Le langage utilisé est d'ailleurs là *professionnel* et non de type *formation informelle* [1]. Les Universités Populaires françaises ne sont *pas* des « organismes officiels de formation continue », et ont leur propre identité culturelle, à la française (*l'une des caractéristiques fondamentales au sein de l'AUPF étant l'absence, le refus, de modèle unique de référence, et une extrême diversité*).

Mais qu'il s'agisse des **6 critères de qualité, ou d'un questionnaire destiné aux auditeurs** (... *appelés ici « clients »*) pour faciliter leur choix d'une « formation », voici du grain à moudre ; à garder en mémoire quand nous élaborons nos programmes, choisissons nos intervenants : à chaque fois que notre réflexion est orientée **exigence de qualité** ou quand nous souhaitons **faciliter pour notre public le choix de cours approprié à chacun** .

[1] ... ne pas oublier que les intervenants dans les UP (ou autres structures) labellisées suisses sont, eux, formés... et ont même une obligation de formation.